

Cuba: Hommage aux révolutionnaires tombés le 30 novembre 1956



Les gerbes de fleurs de Miguel Díaz-Canel et de Raúl Castro ont été déposées au cours d'une cérémonie solennelle.

La Havane, 1 déc. (RHC)- Des offrandes de fleurs du général d'armée, Raul Castro, et du président de la République de Cuba, Miguel Díaz-Canel, ont été déposées ce lundi devant la plaque qui perpétue le souvenir des combattants tombés lors du soulèvement armé du 30 novembre 1956, à Santiago de Cuba.

L'Assemblée Nationale, le Conseil d'État, le peuple cubain et les proches des martyrs ont également déposé des gerbes au site attaqué par les révolutionnaires il y a 64 ans : l'ancien commissariat de police de l'Intendant.

Le premier secrétaire du Parti communiste cubain dans la province de Santiago, Lazaro Expósito, et la gouverneure, Beatriz Johnson, ont présidé la cérémonie solennelle.

Le combattant de la lutte clandestine, Luis Cuenca Pupo, a expliqué comment l'assaut organisé par Frank País ce jour glorieux a constitué la réponse des jeunes aux actes de la Moncada.

«Le 30 novembre, plusieurs symboles pour la nation cubaine sont nés: les figures de Pepito Tey, Tony Alomá et Otto Parrellada, qui ont arrosé de leur sang le chemin de la liberté, la couleur vert olive représentative de nos forces armées et le bracelet rouge et noir du Mouvement du 26 juillet», a-t-il indiqué.

Le soulèvement du 30 novembre 1956 avait pour but principal de soutenir le débarquement du yacht Granma, en provenance du Mexique, avec une expédition dirigée par Fidel Castro pour commencer l'insurrection armée contre la dictature de Batista, qui a culminé avec le triomphe révolutionnaire du 1er janvier 1959.

Source: ACN

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/241164-cuba-hommage-aux-revolutionnaires-tombes-le-30-novembre-1956>



Radio Habana Cuba